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Mitteilung der Verwaltung zur
Sitzung der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim am 01.12.2021 
Sitzung des Mobilitätsausschusses am 09.12.2021

Sachstand Geh-/Radweg über das Falkenbachviadukt

ln der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim und im Mobilitätsausschuss Anfang des Jahres 2021 wurde die Verwaltung 
beauftragt, die Möglichkeiten einer Radwegeverbindung über das Falkenbachviadukt in Abstimmung mit der 
Euregioverkehrsschienennetz GmbH (EVS) weiter zu untersuchen und über die Ergebnisse zu berichten.

Im Anschluss haben mehrere Abstimmungstermine zwischen EVS und der Stadt Aachen stattgefunden in denen eine 
Vereinbarung zum gemeinsamen Ausbau des Falkenbachviaduktes und des Radweges vorbereitet wurde. Seinerzeit wurde 
seitens der EVS geplant, das Falkenbachviadukt bereits im Jahr 2022 umzubauen.

Durch das Hochwasser im Juli dieses Jahres sind viele Bahnanlagen und Bahnhaltepunkte der EVS stark beschädigt. Der 
Wiederaufbau der vorhandenen Strecken hat höchste Priorität bei der EVS, sodass das Projekt Falkenbachviadukt vorerst 
nicht mit hoher Priorität behandelt wird. Aktuell kann seitens der EVS nicht gesagt werden, wann mit den weiteren 
Planungen begonnen wird. Für die Planungen der Teilstücke des GelWRadweges außerhalb des Viaduktes muss ein 
externes Planungsbüro beauftragt werden, da bei der Stadt Aachen dafür keine personellen Ressourcen zur Verfügung 
stehen. Im Rahmen der Planungen der EVS wird bei den Planungen des GelWRadweges lediglich das Teilstück auf dem 
Viadukt berücksichtigt.

Die weiteren Planungen der Verwaltung sind maßgeblich abhängig vom Zeitplan der EVS, da mit einem Bau des 
bahnbegleitenden Geh-/Radweges erst begonnen werden kann, wenn mit der Ertüchtigung des Falkenbachviaduktes 
begonnen wird.

Über den weiteren Sachstand wird berichtet, sobald der konkrete Zeitplan der EVS bekannt ist.

(Frauke Burgdorff)
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Fraktion DIE Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen    
Johannes-Paul.II-Str. 1
52058 Aachen

Aachen, 24. November 2021

Antrag zur Tagesordnung „Ertüchtigung der bestehenden 
Radwege“ zur Sitzung des Mobilitätsausschusses am 09. 
Dezember 2021
Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte hat in ihrer Sitzung vom 27. Oktober 2021 über die 
Ertüchtigung von von bestehende Radwegen diskutiert, wozu seitens der Verwaltung 
eine Vorlage arbeitet wurde. Da dieses Thema auch jenseits von bezirklichen Straßen 
und über den Bezirk Aachen-Mitte hinaus relevant ist, beantragt die Fraktion DIE Zukunft 
eine Beratung dieser Thematik im nächste Mobilitätsauschuss. Ziel dieser Beratung ist 
die Klärung der strategischen Ziele der Unterhaltung von Radinfrastruktur und des 
Bedarfes an einem zukünftigen eigenen Haushaltsposten.

Mit freundlichen Grüßen,

Matthias Achilles
Mitglied im Rat der Stadt Aachen
Verkehrspolitischer Sprecher, DIE Zukunft

Frau Wenzel

Vorsitzende des Mobilitätsausschusses 
des Rates der Stadt Aachen

Fraktion DIE Zukunft · Johannes-Paul-II.-Str. 1 - 52058 Aachen 

2 von 2 in Zusammenstellung


	Anlage  1 Mitteilung Falkenbachviadukt_unterschrieben
	Anlage  2 Ertüchtigung Radwege TO Antrag MobA 2021-11-24

